D'UN CANTON À L'AUTRE

Trois groupes à écouter au Pingouin Alternatif

ARTHEZ-DE-BÉARN La nouvelle association Guit & Guitar, créée en décembre 2017 et présidée par Olivier Clavé, propose une grande soirée musicale demain au Pingouin Alternatif (lire notre édition d'hier). À l'affiche. Peach Pit. la folk de Manolo Redondo et le rock de Bulletproof Lovers dès 20 h 30 (entrée 12 € et 10 € pour les adhérents). « Nous entendons promouvoir la musique indépendante dans le milieu rural, qui mérite, lui aussi, qu'on lui propose des concerts de qualité », affirme Olivier Clavé. Le nom de l'association est à ce suiet évocateur : « Guit » est le canard en béarnais, symbole de ruralité, tandis que le terme anglais « Guitar » renvoie à la musique anglo-saxonne prépondérante dans les registres pop, folk et rock. « Nous voulons garder un ancrage destiné à faire vivre le territoire, tout en valorisant ses richesses rurales et patrimoniales et en s'ouvrant sur le monde », précise Olivier Clavé, dont l'association veut s'adresser au plus grand nombre. Les concerts sortiront donc du Pingouin Alternatif pour s'implanter dans d'autres lieux : Bougarber le 23 mars, Mont en juin (plein air). D'autres sites sont envisagés ainsi que des partenariats (CCLO et sponsors privés). Le bureau de l'association, dont le siège est à la mairie de Mont, se compose ainsi: président, Olivier Clavé; secrétaire, Jérôme Bacqué; trésorier, Philippe Darmana. Adhésion : 20 euros par an. Contact: 06 75 03 04 07.

in-

les-

vée

uis

ale-

an-017

de

re-

ire

élè-

sés

lais

tri-

vec

t la

its.

ons or-



Olivier Clavé et son équipe souhaitent faire découvrir des groupes de qualité. PHOTOL.T.

LACQ-AUDÉJOS

Tous concernés par la sécurité



Les entreprises lauréates ont été félicitées pour leur engagement en faveur de la sécurité. PHOTOL.T.

« Nous sommes tous concernés par la sécurité et devons avoir 100 % d'exigence de résultats », a affirmé Frédéric Teitgen, chef du département HSEQ de la Sobegi en ouvrant la cérémonie de remise des prix du Challenge sécurité 2017, au restaurant Interentreprises de Lacq.

Le président, Gilles Noguérol, s'est félicité de la réussite de la 2° édition de ce challenge qui a pour ambition de « contribuer au développement d'une culture sécurité commune sur le site de Lacq et de récompenser le professionnalisme des entreprises intervenantes. »

Atteindre 475 jours sans le moindre accident constitue « un progrès impressionnant mais qui n'est pas dû au hasard » : en effet, ce challenge, auquel 37 entreprises soustraitantes ont participé, permet de mettre en place un vrai partenariat, dont la philosophie peut se résumer ainsi : « Écouter, travailler ensemble et progresser ».

Bruno Coudeyre, responsable sécurité des opérations, a ensuite rappelé les critères sur lesquels les entreprises ont été évaluées: sécurité des chantiers (respect des règles d'or), événements (accidents) et partenariat (participation aux réunions HSE). « En 2018, nous allons renforcer le volet partenariat afin de rehausser encore le niveau de sécurité. »

Les lauréats

Le Challenge sécurité Sobegi concerne donc les entreprises partenaires sous-traitantes qui interviennent pour la Sobegi. En catégorie 1, c'est l'entreprise Troisel, construction métallique, levage et manutention qui a été primée. Son responsable, Jean-Marc Mendès, entouré de son équipe « très mobilisée », reconnaît les bienfaits de ce partenariat: «Ce changement de pratiques a permis de donner un nouveau souffle à l'entreprise. » En catégorie 2, le prix est revenu à GME Actemium Vinci Facilites, électricité industrielle.

L'édition 2018 du Challenge sécurité Sobegi prendra une dimension particulière puisqu'il se déroulera dans le cadre des travaux réglementaires et de maintenance de grand arrêt de la plateforme de Lacq.

Laurent Toral

a comitá dos fâtos